

Hoy, en sesión de control al Gobierno

Miguel Ángel Sastre: “Este Gobierno es todo propaganda y detrás de ella, siempre hay escándalos. Lo que tocan lo empeoran”

- El portavoz de Juventud del GPP asegura que el Ejecutivo “deteriora los cimientos de la buena política y buscan que su estructura se tambalee, por muy sólida que ésta sea, para que solo quede en pie su propaganda”
- “De los avales para la vivienda de los jóvenes que prometieron, medida copiada del PP, ni rastro de ellos tras tres consejos de ministros y varios anuncios”, afirma Sastre, al tiempo que denuncia que “de las cientos de miles de casas de nueva construcción anunciadas por Sánchez, durante la campaña electoral, ni rastro”
- “Mientras sigan así, nadie pensará que la vivienda es una prioridad para su Gobierno, sino que lo que es, es otra cortina de humo más para que su presidente tape los escándalos y para que Sánchez pueda seguir durmiendo un día más en la Moncloa”, concluye
- “Y su medida estrella, la aprobación de un índice de referencia para limitar los precios del alquiler, además de que va a traer más subidas de precios, técnicamente es erróneo porque se basa, entre otras cosas, en datos desactualizados. Más propaganda y de la mala.”, sentencia Sastre
- “Frente a la propaganda socialista, en el PP tenemos un modelo útil, el que necesita mi generación, la de los jóvenes: Más oferta, medidas eficaces para acceder a la vivienda, tanto en compra como en alquiler asequible, más seguridad jurídica y lucha contra la okupación”, explica